
Mot du Director 2019 

 

Tout d’abord, je vous remercie d’accorder votre confiance à ce nouveau comité.  

Après 5 minutes en tant que Director, la rétrospective devrait être rapide ! 

Cela fait plusieurs années que je suis entrée au comité, tout d’abord comme LOH Officer, puis 
Membership Officer. J’y ai toujours eu énormément de plaisir. 

En tant que Membership Officer, l’avantage, c’est que l’on fait connaissance avec tous les nouveaux 
membres. Mais comme je suis un peu sauvage, vous comprendrez que ça n’a pas toujours été facile 
pour moi ….. mais non, je rigole. J’ai adoré faire toutes ces rencontres ou créer ces nouvelles amitiés.  

En tant qu’ex LOH Officer, je tiens à remercier toutes les LOH pour leur participation et leurs 
engagements. Nos soupers entre LOH au printemps et en automne nous ont permis de mieux se 
connaitre et de nous rapprocher. Le choix de nos sorties a toujours été une affaire d’équipe, et pour 
l’organisation, nous nous sommes toujours bien arrangées. D’ailleurs, l’année passée pour la 1ère 
fois, nous avons organisé une sortie de 2 jours, cette sortie a été une belle réussite. Bon… il faut dire 
que nous avons eu des conditions météo juste parfaites ! cela aide. Je nous vois encore à l’apéro, sur 
la terrasse de l’hôtel, les discussions, les rires et les éclats de rire. En fait, tout ça, c’est grâce à vous. 
A chaque sortie, on remarque la banane sur vos visages. Et c’est grâce à ça que nous avons du plaisir 
à organiser les sorties.  

Ne me demandez pas depuis combien de temps je suis au comité, je n’en sais rien, et je m’en fiche. 
C’est l’instant présent qui compte. En fait au comité, on est une bande de potes qui fait de son mieux 
pour transmettre sa passion et organiser de quoi l’exprimer.  

Certains d’entre nous ont un nouveau poste au sein de ce comité, et je pense que le changement, 
c’est bon, cela redonne de l’énergie et du sang neuf.  

Merci à toi, Michel pour ta confiance envers chacun d’entre nous, et merci à vous, le comité pour 
votre dévouement. Nos comités se passent toujours dans la convivialité et la bonne humeur.  

J’espère que vous serez satisfaits de ces changements et je peux vous assurer que nous ferons de 
notre mieux pour que lors de nos virées vos rires et vos sourires soient toujours de la partie.  

Alors à vous tous, MERCI. 

 


